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PREGUIITA DE RESPUTSTA flRAI OUE At AMPAR(I DE L(lS ARTíCUI()S 105 Y SIGUE]ITES

DEt REGLAMEI{TÍI (IRGÁI{IC(I MUIIICIPAT PRESEIITA AIITE tA C(lMISIÓil PTEIIARIA DE DE

DERECH()S S(ICIALES I.A C(IIICEJAI DA t(lm CAMP(IS PALAC¡o.

Desde la última Comisión, qué avances ha habido en el Programa de Alquilér de Viviendås. ¿Cuáles
son las próximas actuaciones para incentivarlo?

En Zaragoza, a 13 de septiembre de 2016

D" Lola Cam

Portavoz Comisión Derechos Sociales
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Grupo Municipal Socialista
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PSOE

PREGUI{TA tlE RESPUESTA (IRAI OUE At AMPARO DE T(lS ARTíCUT()S 105 Y SIGUEIITES

tlEt REGLAMEIIT(I (IRGÁI{IC(I MUI{ICIPAL PRESEIITA AIITE tA Cf)MISIÓil PLEI{ARIA DE DE

tlERECH(lS S(ICIATES tA C(I}ICEJAI DA L(ILA CAMP(IS PAIACI(I.

El año pasado se preparó un programapara Pilares sin agresiones sexistas, que fue consensuado con
los demás grupos. ¿Qué se piensa hacer este año? ¿Hay alguna iniciativa municipal nueva para refor-
zar dicho programa? ¿Con qué recursos económicos y medios se va a trabajar?

EnZaragoza,a L3 de septiembre de 2016

Portavoz Comisión Derechos Sociales
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VoB" Carlo s PérezAnadón

P orlavoz Grupo Municipal Socialista
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PREGUI{TA DE RESPUESTA (IRAI OUE At AMPAR(I DE tOS ARTíCUI(IS 105 Y SIGUTì{TES

DEt REGTAMEI{T(I (lRGÁilIC(l MUI{ICIPAL PRESEIITA AI{TE LA C(lM¡SIÓil PIE]IARIA DE tlE

I)ERECH(IS S()CIATES LA C()IICEJAI DA T(¡M CAMP(IS PAIACI(I.

Vecinos de Santa Isabel han advertido del cierre del centro social del distrito, durante el verano.

¿Qué razones ha habido para esta inusitada decisión? ¿Qué alternativas se dio a los potenciales usua-

rios durante este tiempo? ¿Le parece a la Consejera una medida apropiada en el estado de emergen-

cia social que ella siempre describe?

En Zaragoza, a L3 de septiembre de 20 16

D" Lola Campos Palacio
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Carlos Pérez A,nadón

Portavoz Grupo Municipal Socialista
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PREGUIITA DE RESPUESTA ()RAI OUE AL AMPAR() DE t()S ARTíCUI(IS 105 Y SIGUEI¡TES

tlEt REGTAME}IT(I ONOÁT¡CO MUIIICIPAL PRESEIITA AilTE tA C(lMISIÓil PTEIIARIA DE DE

tlERECH(lS S(ICIATES tA C()IICEJAI llA L()M CAMPÍIS PALACI(I.

Tras reiteradas preguntas en Comisión y Pleno, y una modificación de crédito, nada se sabe todavía

de la firma del acuerdo con los agentes sociales, antes llamado PLEDES. åQué fechas y criterios ma-

neja el gobierno municipal para cumplir este compromiso de colaboración?

EnZaragoza,a13 de septiembre de 2016

D" Lola Campos

Portavoz Comisión Derechos Sociales
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Portavoz Grupo Municipal Socialista
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PSOE

PREGUI{TA DE RESPUESTA flRAI flUE At AMPAR() DT TflS ARTíCUTOS 105 Y SIGUEIITES

DEt REGTAMEI{T(I (lRGÁil¡C(l MUIIICIPAT PRESEÌITA A]ITE I.A C(lMISIÓil PTEIIARIA DE DE

DERECH(IS SÍICIATES LA C(II{CEJAI llA t(lH CAMP(IS PAIACI().

¿Cómo va el proyecto y la ejecución de la partida del antiguo edificio del Pontoneros?

En Zaragoza, a 13 de septiembre de 2016

Portavoz Comisión Derechos Sociales
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PREGUIITA f)E RESPUESTA (IRAT OUE At AMPAR(I DE tOS ARTíCUI(IS 105 Y SIGUEI{TES

DEt REGTAMEIIT(I (lRGÁilIC(l MU}IICIPAL PRESENTA AIITE LA C(lMISIÓil PtEilARIA OE DE

ÍIERECH0S S()CIALES tA C(II¡CEJAL Da tf¡m CAMPÍIS pAtACt(l.

Acabado el plazo de presentación de subvenciones para actividades de dinamización y promoción
comercial, ¿cuántas solicitudes ha habido, de quién y dónde proceden, y cómo va a realizarse el re-
parto?.

EnZaragoza,a13 de septiembre de 2016

D'Lola Campos

Portavoz Comisión Derechos Sociales
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Municipal Socialista
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